

KLIPING BERITA

Sumber : LombokPost

3 Juni 2023

H Mohan : Terima Kasih Telah Bekerja Bersama Mempertahankan 9 Kali WTP

Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD 2022 Diparipurnakan

Editor: Redaksi Lombok Post  3 Juni 2023



RAPAT PARIPURNA: Ketua DPRD Kota Mataram H Didi Sumardi (paling kiri/depan) membuka rapat paripurna penyampaian Raperda tentang pertanggungjawaban pelaksanaan APBD 2022 di ruang sidang setempat, Rabu (31/5) lalu. (ROJAI/LOMBOK POST)

MATARAM-DPRD Kota Mataram menggelar rapat paripurna penyampaian rancangan peraturan daerah (Raperda) tentang pertanggungjawaban pelaksanaan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) 2022, Rabu (31/5) lalu.

Rapat paripurna yang berlangsung di Ruang Sidang DPRD Kota Mataram dipimpin Ketua DPRD Kota Mataram H Didi Sumardi didampingi Wali Kota Mataram H Mohan Roliskana, Wakil Wali Kota Mataram TGH Mujiburrahman. Hadir dalam rapat tersebut, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), plt sekda Kota Mataram, sekretaris DPRD Kota Mataram, kepala OPD, dan sejumlah tamu undangan lainnya.

Wali Kota Mataram H Mohan Roliskana mengucapkan rasa syukur karena dapat menghadiri rapat paripurna DPRD Kota Mataram dalam rangka penyampaian nota pengantar penjelasan Raperda Pertanggungjawaban APBD Kota Mataram 2022. Dia menjelaskan, untuk diketahui laporan keuangan dilakukan dua tahapan pemeriksaan.

Yakni, pemeriksaan pendahuluan atau pemeriksaan interim dan dilanjutkan dengan pemeriksaan terinci. Setiap entitas termasuk pemerintah daerah wajib menyusun laporan keuangan. Sehingga tergambar kondisi dan kinerja keuangannya. Hal ini juga sebagai bentuk pertanggungjawaban atas penggunaan dana publik yang dalam hal ini adalah APBD Kota Mataram.

Atas pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) 2022, Pemkot Mataram berdasarkan hasil pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan NTB telah dapat mempertahankan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) pada tahun 2022 yang kesembilan kali berturut-turut.

“Hal ini berkat kerja keras dan kerja cerdas kita semua. Oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih kepada pimpinan dan anggota dewan beserta seluruh kepala OPD atas keberhasilan kita dalam mempertahankan opini tersebut,” ucap Mohan.

Dalam rapat tersebut, orang nomor satu di Kota Mataram juga menyampaikan materi pokok laporan keuangan Pemkot Mataram 2022 secara rinci. Mulai dari laporan realisasi anggaran, laporan perubahan saldo anggaran lebih, neraca, laporan operasional, laporan arus kas. Laporan perubahan ekuitas dan catatan laporan keuangan.

Dia menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada pimpinan dan anggota dewan yang telah dengan seksama menyimak pidato pengantar penyampaian Raperda tentang pertanggungjawaban pelaksanaan APBD 2022. “Dan penjelasan yang lebih lengkap dan rinci dapat dicermati dalam laporan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Kota Mataram 2022 beserta lampirannya yang akan disampaikan kepada dewan yang terhormat sebagai bahan pembahasan dalam sidang selanjutnya,” pungkasnya. (jay)